
大野市子ども・子育て会議（第１回）会議結果の概要 

 

                  日 時  令和２年７月２７日（月）午後７時～ 

                  場 所  結とぴあ ２０１・２０２号室 

 

１ 会長あいさつ 

 青井会長より 

 

２ 議 事 

（１）委員の交代について      資料１ 

 

（２）第１期大野市子ども・子育て支援事業計画に基づく、令和元年度の実績等について 

 資料２－１ 資料２－２ 

 

【説明】資料に基づき、事務局説明 

【意見等】 

 ・資料２－１で、２ページの地域子ども・子育て支援拠点事業の元年度実績が前年度と 

比べてかなり減少しているが、何か理由があるのか。 

 →コロナの影響があるし、子どもが少なくなっていることもある。 

 ・４ページ 一時預かり保育の実績が量の見込みと比較して少ないのではないか。 

 →第１期計画の実績は、一般型一時預かり保育の延べ利用者数を計上している。毎年、

その数値でおさえていたので元年度実績も同様に計上した。昨年、第２期計画を策定

する上で、幼稚園型一時預かりやすみずみ子育てサポート事業の利用者数も含めた方

がよいとの指摘もあり、第２期計画はそのようにしている。 

 ・資料２－２で、令和元年度の実績を見込んで第２期計画を策定していると思うが、評

価としてどれだけ達成できたのか分かった方がよい。例えば、達成率を示すとか。達

成状況や未達成状況が客観視できるものがあるとよい。 

 →ご指摘を検討しながら今後分かりやすい評価をしていきたい。 

 ・目標数値がないのに、達成率は示せないのではないか。標準値を示せない中で、どの

ような数値の評価ができるのか。 

 ・計画であれば何らかの目標は掲げているので、何かしらの数値は示せるのではないか。 

 ・全てを数値化することは難しいが数値化できるところは数値化することもできると思 

う。 

→課題もお示しできるよう努める。 

・前年度との比較をしても分かりやすいのではないか。 

 ・予防接種率が 100％達成されてないが、接種率よりも予防接種を受けない人をどうする

か対応することの方が大事である。 

 →例で出していただいたと思うが、予防接種事業の担当課の健康長寿課で、未接種者に

再度連絡したり、家庭状況をみながら分析しているところである。実績のあげ方につ



いては、数値的な捉えと、そのことで問題になっている点、取り組むべき点など、お

示しできるよう努めたい。 

 

（３）第２期大野市子ども・子育て支援事業計画に基づく取組み状況について  資料３ 

 （「大野ですくすく子育て応援パッケージ」の施策を中心に）  

 

【説明】資料に基づき、事務局説明 

【意見等】 

 ・コロナの影響で中止した事業は。 

 →パッケージ上「学童期」の子どもチャレンジ教室、「若者・保護者」の防災キャンプ、

「幼児期」の歯みがき指導である。 

 また、延期した事業は、助産師による母乳ケアや、ブックスタート事業である。 

 ・中止になった事業は周知しているのか。 

 →子どもチャレンジ教室はホームページで周知している。１歳半健診など対象者が限定

される事業は個々にお知らせしている。 

 ・コロナの影響で子どもたちは３カ月自粛していたが、ＩＣＴの推進が進んでいないの

ではないか。タブレット通信環境も整っていない。市はそういうところに取り組むべ

きではないか。 

  ・コロナの影響は、支援事業計画の範疇を超えているところでもある。市のコロナの

対策本部の中で、子どもたちの教育についても議論されているのではないかと推察す

る。支援事業計画を立てた状況と今の状況が変わっているため、もしかしたら、計画

の内容も一部変えていく必要もあるのではないかということを検討することも必要に

なるかもしれない。 

 →計画にコロナ対策をどのように盛り込んでいくとよいのか、なかなか現段階では言え

ない。今年度２回会議を予定している。コロナの影響でどう変わるのか。またコロナ

の状況自体も変わってくるかもしれない。どのような報告になるか分からないが次回

の会議まで時間をいただきたい。 

 ・ほかの部署の対応についても情報提供いただけるとよいのではないか。 

・啓発について。全世帯に配布する「助成制度ガイドブック」に、パッケージの内容が

掲載されているのか。もし入っていないのであれば、全世帯に配布される助成ガイド

ブックに掲載し全世帯に周知できるとよい。 

 →ガイドブックは助成事業を掲載している。パッケージの給付金事業についてはおおむ

ね掲載されていると思う。ガイドブックに掲載することで広く市民にお知らせするこ

とができるので、来年度の作成に当たっては確認したい。 

 ・対象の方に知らせることもいいが、周りの人から教えてもらえることもあると思うの 

で、知らない人にお知らせすることもよいと思う。 

 

（４）大野市特定教育・保育施設等利用料徴収基準額の改定について      資料４   

   （令和２年９月からの第２子保育料免除に伴うもの） 



 

【説明】資料に基づき、事務局説明 

【意見等】 

 なし 

 －採決－ 

 （全員挙手） 

－全会一致で承認－ 

（会長）諮問案のとおり、改定することは適当である旨、市長へ答申する。 

 

（５）その他 

 委員  なし 

 事務局 なし 

 

３ 次回の会議 

 

 年２回のため、３月中開催予定。また通知させていただく。 

 

４ 閉 会 

                  

杉原副会長より 

  


